



2020年3月31日

日本ハンドボールリーグ 2019-2020 シーズン終了のご挨拶

平素より日本ハンドボールリーグ機構の活動にご支援、ご協力を賜り誠にありがとうございます。

第44回日本ハンドボールリーグ（2019年7月－2020年3月）事業が終了いたしました。

昨シーズンは、新型コロナウイルス感染リスクを踏まえ、また、ファン・選手及びチーム役員ならびに関係者の皆様の「安心・安全」が最重要という観点から、急遽レギュラーシーズン第23週とプレーオフの中止を決断いたしました。

各チームのファン・選手・役員の皆様には、大変申し訳ない思いですが何卒ご理解の程お願い申し上げます。

さて、第45回日本ハンドボールリーグ事業はレギュラーシーズン開幕を8月29日で計画しています。

今後、東京オリンピック2020の開催時期の決定に基づく影響については、可能な限り柔軟に、そして迅速に対応を図っていきたいと考えております。また、第46回日本ハンドボールリーグ事業に向けて「日本ハンドボールリーグの法人化」を目指して準備を進めて参ります。

引き続き、日本ハンドボールリーグ機構にご支援、ご協力賜りますよう宜しくお願ひ致します。

日本ハンドボールリーグ機構
会長 吉田 實